

## Millenniumtore in Mainz

Unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Kurt Beck und dem Mainzer Oberbürgermeister Jens Beutel waren die Tore vom 7. bis 24. September Teil des Mainzer Stadtbildes.



*Ministerpräsident Kurt Beck und Dr. Renée Ernst, Beauftragte für die UN-Millenniumkampagne in Deutschland, beim Durchschreiten der Tore in Mainz*

Die Tore zogen sich durch die gesamte Innenstadt – vom Rathaus über das Höfchen bis zum Gutenbergplatz. Der „Aktionskreis Millenniumziele 2015 in Mainz“ richtete eigens für den Besuch der Tore die Internetseite [www.millenniumziele-mainz.de](http://www.millenniumziele-mainz.de) ein. Dort stellen sich auch die zahlreichen prominenten Paten der Aktion (<http://www.millenniumziele-mainz.de/unterstuetzung/paten.html>) vor: von Johann Lafer bis Ingeborg Schäuble.

Nicht nur zum Ansehen sind die Tore da. Viele Menschen fragen: Was kann ich tun? In Mainz lautete eine Antwort: Aktiv werden bei:

### **MITmachen: Mainz und Rheinland-Pfalz gegen Armut und für weltweite Partnerschaft.**

Nähere Infos gab es im Aktionsflyer (als pdf unter <http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/MITmachen-Mainz.pdf>). Der Halbzeit-Flyer (als pdf unter <http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/HALBZEIT-Flyer.pdf>) verdeutlichte die Millenniumsziele für alle Interessierten.



Zum Rahmenprogramm zählten die Fotoausstellung „Millenniumsziele 2015“, Gottesdienste, Benefizkonzerte und vieles mehr. Eröffnet wurden die Tore am Ruanda-Tag, dem Tag des 25-jährigen Jubiläums der Partnerschaft zwischen Ruanda und Rheinland-Pfalz.

Den Höhepunkt bildete das Aktionswochenende vom 21. bis 23. September. Auf dem „Markt der Initiativen“ präsentierten Organisationen, Vereine und Initiativen sich und ihr Engagement, während auf der Aktionsbühne die einzelnen Ziele vorgestellt wurden.

Die Veranstalter gaben ein Programmheft (als pdf unter [http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/Programmheft\\_Mainz.pdf](http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/Programmheft_Mainz.pdf)) mit detaillierten Informationen heraus.

In einer mitreißenden Rede (als pdf unter [http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/Rede\\_von\\_Renee\\_Ernst\\_in\\_Mainz.pdf](http://millenniumkampagne.de/fileadmin/downloads/tore/Rede_von_Renee_Ernst_in_Mainz.pdf)) zur Eröffnung der Tore am 8. September forderte Dr. Renée Ernst, die Beauftragte für die UN-Millenniumkampagne in Deutschland: „Wir sollten Weltmeister der Verantwortung werden.“